

今週の活動から



議会報告会の準備で、職員から市の取り組みを聞いています。(上：釘丸久子議員)  
あつき市民芸術文化祭が10月24日(土)～11月29日(日)まで開催しています。文化会館、市

民交流プラザ、厚木中央公園などで絵画・写真・書道などの展示。相模人形芝居や郷土芸能発表会もあります。10月31日文化会館和室のお茶会に参加。(下：栗山香代子議員)



# マイナンバー 通知カードが届いたら...

- ①番号は人に教えない。通知カードはしまっておく
- ②必要なければマイナンバーカードは申請はしない

<p><b>2017年ワンカード化の促進</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●デビットカード、キャッシュカード、クレジットカード、ポイントカード、診察券などを1枚のカードに</li> <li>●スマホ等を個人番号カードの代用に</li> </ul>
<p><b>2018年 利用範囲の拡大</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●健康保険証、お薬カードとして利用</li> <li>●運転免許証など各種免許証を一体化</li> <li>●学歴証明</li> </ul>
<p><b>2019年から新技術に対応</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●在留邦人や訪日外国人に個人番号カード交付</li> <li>●海外移転者に個人番号カード継続利用認める</li> <li>●個人カード普及8700万枚発行</li> </ul>
<p><b>2020年 全国民が個人番号カード保有</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>●オリンピック会場、カジノ入館時利用</li> <li>●在外邦人国政選挙にネット投票可能</li> </ul>

## 政府が描く恐ろしい未来

マイナンバーカードがなければ生きていけない？



赤ちゃんからお年寄りまで、住民登録を  
しているすべての国民に12桁の番号を付け  
て国が管理する「社会保障・税番号制度  
(マイナンバー)」が始まりました。11月  
中に各家庭に世帯  
員全員の番号が簡  
易書留で通知され  
ます。この時送ら  
れるのは通知カ  
ードです。  
希望者(申請し  
た人)には個人番  
号カード(マイナ  
ンバーカード)が  
2016年1月か  
ら発行されます。  
個人番号カードに

は顔写真、  
氏名・住所・  
生年月日・  
性別が入り  
ます。  
国と自治  
体は事務の  
効率化(メ  
リット)を  
強調します  
が、国民にとってはどうでしょうか。国民  
の情報を一括管理することで、生活実態を  
無視した税等の徴収強化、社会保障からの  
排除が危惧されています。  
制度を廃止する運動も広がっています。

## 国民を管理する制度を廃止する運動を

**マイナンバー通知の流れ**

- ①11月以降、簡易書留で世帯全員分の通知カードを配達。
- ②不在の時は郵便局で1週間保管。この間に取りに行くか再配達。
- ③その後市区町村で3か月保管。
- ④3か月たっても取りに来ないと破棄し、その後取りに来たときは再発行。
- ⑤市区町村に取りに行く場合は、本人確認できるものを持参。

一人ひとりの国民にとっては、メリットがないどころかデメリットの方が多いのです。個人情報漏えい、紛失した時の成りすましなどの悪用がすでにアメリカなどで起こっています。個人情報を扱う中小業者の負担増も言われています。  
厚労省は、税・雇用の申告などの種々の申告について「番号を書かなくても受理をする。罰則は適用しない」としています。

国はこの制度をなんとか普及しようと拡大に向けた計画をたてています。キャッシュカード、クレジットカード、ポイントカード、診察券、免許証までも一枚の個人番号カードの中に入れ込もうとしています。個人番号カードがなければ、オリンピック会場に入れないなど、何が何でもこの制度を押し付けようというものです。これは便利の陰に大きな危険が潜んでいます。

(右上の表参照)

マイナンバーについて解らないことは『マイナンバー総合フリーダイヤル』に問い合わせましょう。  
Tel 0120(95)0178 (無料)  
平日 9時30分～22時  
土日祝 9時30分～17時30分